
 

 

 

 

 

 

2023年 12月 18日（月曜日） 

 

ブログをみてくださっている方、閲覧ありがとうございます。今回ブログを担当するのは、診療

所オープン当初から勤務している看護師です。地元羅臼に戻ってきて 11年になります。 

 12月 17日ＨＢＣ「移住すればいいっしょ」のＴＶ放送を観ていただけましたか。ますだおかだ

の増田さんをゲストに、羅臼に移住された方 2 名の羅臼の魅力について語ってもらう番組でした。    

その中で、大阪出身の診療所看護師も参加させてもらい、へき地医療の現状や羅臼暮らしの魅力

について語ってもらっていましたね。地元の方にも、移住に興味を持つ方々にも羅臼の良さを感じ

取れる素敵な番組でしたね。担当ディレクターさん、羅臼町役場担当者さん、ありがとうございま

す。そして取材を受けた看護師さん達、ドキドキして緊張されたかもしれませんね、ご協力ありが

とうございます。羅臼町では、「移住体験モニター」という羅臼のちょっと暮らしと職場体験とと

もにできる企画があります。今回の放送をみて、興味を持って頂いた方にもご利用いただければと

思います。 

 アフターコロナと言われていますが、医療業界ではまだまだ、大変なことも多く、へき地医療で

人材確保にも苦慮しています。今働いてくれている職員さんに日々感謝感謝です。町民の皆さんの

ため、職員自身もやりがいを持って働きやすい職場にするため、今後も精進していきます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


